

LE BIEN MAIGRE BILAN DE SERGE GROUARD À MI-MANDAT !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Le 04.10.22, La République du Centre titrait : « Absences répétées de Serge Grouard : y a-t-il un maire à l'hôtel de ville ». Ces absences ont des conséquences : Orléans a pris du retard. Quel projet initié par Serge Grouard sortira de terre avant 2026 ? Les futures Halles Châtelet ? Non. La future salle de musiques actuelles ? Non plus. La requalification des mails d'Orléans ? Pas plus. Pourquoi toutes les boutiques neuves de la rue des Carmes sont encore fermées ? Nous ne voyons toujours pas d'ambition pour les quartiers des Blossières, de l'Argonne ou de La Source !

Et que dire des fondamentaux sur lesquels communique l'actuel Maire d'Orléans. Les impôts ? Les Orléanais ont bien vu que les impôts locaux ont lourdement augmenté. La sécurité ? Serge Grouard se réfère en permanence aux chiffres de 2001, un temps révolu. Plus proche de nous, l'arrêt de l'éclairage nocturne dans notre ville et l'inexistence d'un réseau cyclable sécurisé ont pour conséquence le développement d'un sentiment d'insécurité partagé par de nombreux habitants.

La propreté ? Les habitants jugeront si les rues de la ville sont aussi propres qu'avant...

Dans quel état M. Grouard nous laissera-t-il la ville en fin de mandat ?

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com